

## KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan karunia-Nya yang telah melimpahkan petunjuk, bimbingan dan kekuatan kepada penulis, sehingga skripsi ini dapat tersusun sebagaimana mestinya, Shalawat dan salam kepada junjungan kita Nabi besar Muhammad SAW.

Skripsi ini berjudul “Perbedaan Hasil Belajar Siswa Menggunakan Model Pembelajaran *Inquiry Training* dengan Pembelajaran Konvensional pada Materi Pokok Virus di Kelas X SMA Negeri 1 Lubukpakam T.P. 2016/2017”. Disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada Bapak Drs. Tonggo Sinaga, MS. yang telah memberikan bimbingan dan saran kepada penulis mulai dari penyusunan proposal hingga selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Uswatun Hasanah, M.Si., Ibu Dra. Adriana Y.D. Lbn. Gaol, M.Kes., dan Bapak Drs. Abdul Hakim Daulae, MS. sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini menjadi lebih baik.

Ucapan terimakasih disampaikan kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd., selaku dekan FMIPA UNIMED, Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd., selaku ketua jurusan Biologi, Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si., selaku ketua prodi Pendidikan Biologi, Bapak Drs. Tonggo Sinaga, MS., selaku dosen pembimbing akademik dan seluruh Bapak/Ibu Dosen beserta Staf Pegawai di Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis.

Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Ramlan, Siregar, M.Si., selaku Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Lubukpakam, Ibu Raskami, S.Pd., selaku guru Biologi kelas X, dan Bapak/Ibu guru beserta Staf Pegawai yang telah banyak membantu penulisan dalam pelaksanaan penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan terimakasih dan penghargaan tiada terhingga kepada Ayahanda saya Abdullah yang telah memotivasi saya dari kecil untuk selalu semangat mengejar cita-cita saya, Ibunda saya Misliani yang telah

memotivasi, memberi kasih sayang tiada henti serta dukungan demi penyelesaian studi penulis, kepada sanak keluarga yang sudah memberi dukungan serta semangat kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan.

Tidak lupa pula, penulis menyampaikan terimakasih kepada sahabat-sahabat dan seluruh teman-teman saya yang sudah terlibat membantu saya dalam menyelesaikan penulisan skripsi ini dan terima kasih juga saya ucapkan kepada teman-teman yang sudah memberikan motivasi dan semangatnya untuk saya.

Penulis telah berupaya dengan maksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharap kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam pengembangan ilmu pendidikan.

Medan, Januari 2017

Penulis

**Nurhalimah Br. Simbolon**  
**NIM. 4123141072**